

Alfrida Manuel, mejor empleada nacional de la FAC

Escrito por Redacción

Martes, 28 de Febrero de 2017 09:16 - Última actualización Miércoles, 01 de Marzo de 2017 08:28



Alfrida Manuel Archbold, oriunda de Providencia, fue nombrada hace pocos días como la mejor funcionaria civil de toda la Fuerza Aérea Colombiana (FAC), entre un total de 14 mil empleados que conforman la institución. Destacada en el campo académico, desarrollo de proyectos tecnológicos, científicos y de investigación.

En la distinción de esta isleña raizal, que ha entregado sus conocimientos de Administración de Empresas al Departamento de Planeación del Grupo Aéreo del Caribe (Gacar) durante seis años, se exaltaron el excelente desempeño en el cargo, resultados sobresalientes en el campo académico, desarrollo de proyectos tecnológicos, científicos y de investigación, entre otros.

Indica igualmente el comunicado de la FAC, que es grato contar con esta excelente representante de la comunidad raizal, que se ha convertido a lo largo de su permanencia en la institución en un puente directo con este grupo poblacional, al poseer el conocimiento de su cultura, lengua y costumbres que ha permitido establecer proyectos en beneficio de las islas y la unidad aérea.